

La oración del Padrenuestro

10 Días de Oración y 10 horas de ayuno

Referencia:
Mateo 6:5-18

"Mas tú, cuando ores, entra en tu cuarto, y cerrada la puerta, ora a tu Padre, que está en secreto." Mateo 6:6

Objetivo

Enseñar que debemos orar y ayunar.

Recurso Utilizado

Cinco niños para decir los versículos. Dos entrarán con la Biblia, dos con una corona y otro con un pan.

Introducción

¿Le hicieron alguna vez un pedido especial a sus padres y, después de recibir un super regalo, se sintieron tan felices que salieron corriendo para contárselo a un amigo, y este los escuchó?

Historia

Cuando Jesús vino a la Tierra le contaba todo lo que le sucedía a Dios, el Padre, que estaba en el cielo en su trono, se lo contaba a través de la oración. También ayunó muchas veces. Ayunar es estar un período de tiempo sin comer, para que nuestro cuerpo y mente estén más conectados con Dios. Debemos estar con el rostro feliz cuando ayunamos, porque estamos más cerca de Jesús.

Jesús nos dejó una oración muy especial para hacer; es la oración del Padrenuestro (entran los niños hablando).

1er Niño: "Padrenuestro, que estás en los cielos, santificado sea tu nombre" Mateo 6:9 (entra con la Biblia).

2º Niño: "Venga tu Reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra" Mateo 6:10 (entra con la corona).

3er Niño: "El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy" Mateo 6:11 (entra con el pan).

4º Niño: "Perdona nuestras deudas, como también nosotros perdonamos a nuestros deudores" Mateo 6:12 (entra con la Biblia).

5º Niño: "Y no nos metas en tentación, mas líbranos del mal; porque tuyo es el reino, y el poder, y la gloria, por todos los siglos. Amén" Mateo 6:13 (entra con la corona).

Esa oración muestra que debemos obedecer a Dios y honrar su nombre. Aceptar la voluntad de Dios en nuestras vidas, porque muchas veces pedimos cosas que no son para nuestro bien. El Señor cuida de cada uno de nosotros en todos los detalles, desde nuestro alimento a la casa donde vivimos. Debemos reconocer cuando hacemos algo equivocado y pedirle perdón a Dios.

Llamado

Jesús es nuestro mejor amigo, debemos contarle siempre todas nuestras alegrías y tristezas. Cuando nos equivocamos, podemos tener la seguridad de su perdón. Porque solo él puede ayudarnos. ¿Quién desea orar más y tener a Jesús como su mejor amigo?